

BIG ISSUE

Tradisi Penyambutan Kapolres Tuban, Ini Sosok AKBP Rahman Pengganti AKBP Darman

Achmad Sarjono - TUBAN.BIGISSUE.ID

Jul 15, 2022 - 12:38



TUBAN - Usai menerima estafet tongkat komando Kapolres Tuban dari AKBP, Darman S.I.K., pada Selasa (12/07) lalu, hari ini AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., tiba di Mapolres Tuban untuk mengikuti tradisi penyambutan, Jumat (15/07/2022).



Penyambutan diawali dengan pengalungan bunga oleh AKBP Darman didampingi Istri kepada AKBP Rahman Wijaya beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Tuban Ibu Merlin Rahman di pintu gerbang Polres Tuban dilanjutkan tradisi memasuki gerbang pora.



Keluar dari Gerbang pora Kapolres Tuban diperkenalkan kepada para pejabat utama Polres Tuban serta Kapolsek jajaran oleh AKBP Darman selanjut berjalan menuju loby untuk transit dan dilanjutkan menuju gedung Sanika Satyawada untuk melaksanakan laporan kesatuan.

Dalam kegiatan laporan kesatuan AKBP Darman berpesan kepada seluruh personel Polres Tuban untuk selalu mendukung program dan kebijakan pimpinan Polres Tuban yang baru.

"Saya harapkan rekan-rekan bisa memberikan dukungan kepada Kapolres yang baru, seperti dukungan yang rekan-rekan berikan kepada saya kalau perlu berikan yang lebih untuk pak Rahman" ucap AKBP Darman

Lebih lanjut sebelum meninggalkan Polres Tuban, Darman yang akan menjabat Wadir Binmas Polda Jatim itu mengucapkan permohonan maaf kepada jajaran Polres Tuban apabila selama 13 bulan kepemimpinannya

"Apabila selama 13 bulan bergaul dengan rekan-rekan ada tingkah laku dan dan tutur kata yang salah mohon dimaafkan begitu sebaliknya, tetap jaga silaturahmi tetap kita saling berkomunikasi" terangnya.

Sementara itu AKBP Rahman memberikan pujian terkait yang di sampaikan oleh AKBP Rahman mengenai situasi di Polres Tuban, ia menambahkan apa yang telah berjalan baik di Polres Tuban akan dipertahankan.

Usai kegiatan laporan kesatuan selanjutnya AKBP Darman mengajak AKBP Rahman berkeliling untuk mengenalkan situasi di dalam Mako Polres, AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., sendiri merupakan Alumni Akpol 2000 Sanika Satyawada yang sebelumnya menjabat Kapolres Sumenep Polda Jawa timur. (*)